

■ LOUVECIENNES

Monsieur Gontrand, la voix et les mots d'un rêveur

C'est l'histoire d'un homme timide qui voulait séduire grâce à son chien. L'histoire peut prêter à sourire. Monsieur Gontrand en a fait une chanson illustrée par un clip tourné dans le quartier des antiquaires de Versailles. À la fois drôle et attachant, Christian Braud alias Monsieur Gontrand n'en est pas à sa première. Avec *Georges et Marguerite*, le chanteur-interprète signe un cinquième album plein de panache, dans lequel il n'a pas oublié ses terres d'origine. Très attaché à la baie de la Baule et à la Presqu'île du Cap Ferret, étendues sur lesquelles il puise son inspiration, Monsieur Gontrand tient malgré tout à ses terres yvelinoises d'origine. « J'aime beaucoup l'aspect village de Louveciennes, je suis attaché à cette ville et à son caractère paisible », confie le chanteur qui enregistre aussi ses albums dans un studio versaillais.



Monsieur Gontrand puise son inspiration sur la côte atlantique et dans les Yvelines où il réside. (Ici dans le « Vieux Marly »)

■ **L'élégance des mots**

Guitariste, pianiste, ancien journaliste musical, la musique est pour lui un fil rouge qu'il a tissé en parallèle de son activité

de photographe et d'informaticien. « J'ai un attachement fort à l'écriture, au texte.

Gainsbourg, Brassens, Zazie, Alex Beaupain, Renan Luce, voilà quelques-unes de mes

sources d'inspiration. Plus récemment, je suis tombé amoureux de la musique de

Fauve », indique le compositeur qui se qualifie de chanteur à texte. « Je n'aime pas trop catégoriser ma musique mais je pense que ça serait la meilleure dénomination », explique-t-il.

Depuis 1999, date de sortie de son premier album (*24 heures à ses côtés*), l'auteur a fait du chemin. Après un album d'interprétations *3 298 mètres* sorti en 2013, Monsieur Gontrand a repris sa plume pour mettre des mots sur des émotions et des notes sur des souvenirs. S'il a quitté sa ville le temps d'un été, le chanteur sera probablement sur la scène de Louveciennes cet automne. Après sa prestation lors de la fête de la musique, ce sera une nouvelle occasion d'y découvrir les textes et les mélodies d'un artiste aussi sympathique que talentueux.

Colomban Joasidy

■ **PRATIQUE**

Georges & Marguerite (2016) est disponible en ligne sur Deezer, Spotify et en téléchargement sur iTunes.

■ **A l'agenda**

■ **BOIS-D'ARCY**

Cinéma

La ville vous donne rendez-vous le vendredi 26 août à partir de 19h30 à la Ferme de la Tremblaye pour le visionnage du film d'animation *Kung Fu Panda*. Sur un écran géant, la séance débutera à 21h. Transats et chaises sur place. Buvette et restauration rapide dès 19h30. Séance gratuite.

Fête du sport

La fête du sport aura lieu le dimanche 4 septembre, de 10 heures à 16 heures au stade Jean-Moulin. Entrée libre.

La veille les sportifs, entraîneurs, encadrants et équipes seront mis à l'honneur pour la 2^e édition des trophées. rendez-vous à 19 heures à la Grange de la Tremblaye.

■ **JOUY-EN-JOSAS**

Stage multisport.

Du 29 au 31 août, le service des sports et le centre de loisirs proposent un stage multisport pour les 6-10 ans. Au programme, pentathlon, piscine, escalade et course d'orientation. Tarif : 14 euros/après-midi (soit 70 euros la semaine). Renseignements au 01 39 20 11 12 ou sur www.jouy-en-josas.fr

Accueil à l'espace jeunes.

L'espace jeunes accueille les 10/18 ans du 22 au 31 août. Accueil libre ou encadré, en demi ou en journée complète. Au programme, activités nature, sortie à la base de loisirs ou encore activités sportives. De 9h à 19h, rue du Temple. Rens. : 01 34 65 34 43. jeunesse@jouy-en-josas.fr

■ **FONTENAY-LE-FLEURY**

Urban Quartier

Le Color Ado vous attendra sur le square Crevillent jusqu'au 31 août pour diverses animations sportives, culturelles et ludiques. La semaine sera placée sous le signe d'Un été à Fontenay avec jeux d'eau, course en sac, tir à la corde, chamboule tout. Puis, les 29 et 31 août, seront des journées spéciales art urbain avec stand de graff, street golf, tape art. Rens. au 01 34 60 99 49.

Initiation au yoga.

Un cours d'initiation gratuit au yoga se tiendra samedi 27 août, à 15h, dans la salle Zadig de l'espace Voltaire. Accès par la rue Jean-Baptiste Corot derrière la Poste.

■ **SAINT-NOM-LA-BRETÈCHE.**

Cérémonie.

Une cérémonie à la mémoire des fusillés de la Tuilerie se déroulera le dimanche 4 septembre. A 9h15, accueil à la maison paroissiale derrière l'église de Saint-Nom puis départ à 10h pour la Tuilerie. A 10h15, cérémonie au monument de la Tuilerie et dépôt de gerbes. A 10h45, cérémonie sur la tombe de Thomas Novaski au cimetière de Saint-Nom puis messe en l'église de Saint-Nom à 11h. Retour à 12h15 à la mairie.

■ **FONTENAY-LE-FLEURY**

Nella, la graine de star yvelinoise

Elle s'est fait connaître du grand public pendant les auditions de la Nouvelle Star 2016 avec son interprétation d'Égérie, du rappeur Nekfeu. À tout juste 18 ans, la chanteuse et musicienne plaisiroise Nella, de son vrai nom Ornella Ngouari, a vécu un rêve éveillé et elle continue sur sa lancée. Le 14 octobre prochain, elle fera son premier concert au théâtre de Fontenay-le-Fleury.

■ **Son passage dans la Nouvelle Star**

Cette année a été riche en émotion pour Nella. La jeune femme a gagné les Opens Jeunes Talents de Fontenay-le-Fleury le 3 janvier dernier et s'est même présentée au théâtre de la Nouvelle Star, une émission de télé-crochet. Des péripéties qui ne l'ont pas empêchée de décrocher son bac littéraire avec mention le mois dernier.

Suite à son casting télévisé, où elle reçoit le soutien des quatre membres du jury, la vidéo de la chanteuse fait le tour des sites spécialisés sur le rap. « C'était assez drôle, j'étais contente de voir des sites comme *Le Mouv'* partager la vidéo, confie t-elle. Je ne fais pas du rap à la base et je ne suis pas une grande connaisseuse, ça

faisait plaisir d'être validée par les gens du milieu. »

Éliminée le premier jour de l'émission, elle garde quand même un beau souvenir de cette expérience « Je n'étais pas déçue quand j'ai quitté la Nouvelle Star, j'étais même contente d'être arrivée jusque-là ! » La jeune femme s'était présentée au casting « sur un coup de tête » suite aux encouragements de sa mère. Une expérience gratifiante : « J'ai beaucoup grandi en quelques jours ». Malgré ça, elle ne pense pas se représenter à une autre émission de télé-crochet « Je ne veux pas être leur produit mais le mien, explique-t-elle, pleine d'enthousiasme. Mon but, c'est de partager un moment avec ceux qui m'écoutent, de les aider et de les inspirer. Je veux faire de la musique et si la célébrité ne suit pas, tant pis ! »

■ **Un soutien sans faille**

Son timbre de voix n'a pas seulement emballé le jury de la Nouvelle Star mais aussi Jean-Daniel Laval, directeur du théâtre fontenaisien. Il lui a proposé de monter une nouvelle fois sur les planches, sans concurrents cette fois-ci. Une occasion qui permettra à Nella de partager son uni-

vers inspiré de la pop et du RnB ainsi que ses textes en français. La chanteuse veut mettre en avant cette « belle langue » parce qu'elle est « fière du patrimoine ». Elle attend ce concert avec impatience pour retrouver l'interaction avec le public : « Ces moments-là, ça ne s'oublie pas ».

Pour avancer dans son aventure, la jeune femme peut compter sur le soutien de sa famille. Elle se dit « très gâtée à ce niveau-là ». C'est d'ailleurs son beau-père qui lui a appris la guitare et sa mère, Stella, qui gère l'organisation du concert.

Cette dernière veille néanmoins à ce que Nella garde les pieds sur terre. « La musique n'est pas un univers facile, nous voulons qu'elle ait une béquille si jamais ça ne marche pas, » confie Stella, avant de conclure : « Je ne m'attends pas à ce que mes enfants soient des superstars, je veux juste qu'ils soient heureux. »

Le mois prochain, la chanteuse rejoindra les bancs de l'université Paris-Sorbonne en double licence édition et anglais tout en persévérant dans sa carrière musicale. Un nouveau défi qui ne fait pas peur à Nella : « Je pense que je peux gérer ».



Nella, chanteuse et musicienne, se produira au théâtre de Fontenay-le-Fleury le 14 octobre.

En espérant que sur tous les plans, elle rencontre le succès.

Laura Frambourg